



Beyond the bench:

a dialogue with Judges of the Supreme Court of Canada

📅 Monday, February 3, 2025 at 3 pm

Doors will open at 1:30 pm

Please arrive early for security screening

📍 Victoria Conference Centre

720 Douglas St, Victoria, B.C.

The Supreme Court of Canada is coming to Victoria in February. While in town, Chief Justice Richard Wagner, Justice Andromache Karakatsanis and Justice Nicholas Kasirer will host a public event to answer questions, such as:

- What does it mean to be a judge? How did your career path lead you to where you are today?
- How does the Court balance competing rights and opposing interests?
- How do you maintain the Court's independence and integrity, in light of pressures in society today?
- What are some of the challenges and opportunities facing judges, and how do you approach them?

Submit your questions to Victoria150@scc-csc.ca and you could have them answered directly by judges of the Supreme Court.

Please note that this is not a legal information clinic. The judges can't give legal advice or answer questions about specific cases.

Photos of the event may be used on the court's social media and in its publications.

Reserve your seat today for this free event at:
[**victoria150@scc-csc.ca**](mailto:victoria150@scc-csc.ca)



Au-delà du banc :

un dialogue avec des juges de la Cour suprême du Canada

📅 Le lundi 3 février 2025 à 15 h
Les portes ouvriront à 13 h 30
Veuillez arriver à l'avance pour le contrôle de sécurité

📍 Victoria Conference Centre
720 rue Douglas, Victoria, C.-B.

La Cour suprême du Canada se rend à Victoria en février. Pendant cette visite, le juge en chef Richard Wagner, la juge Andromache Karakatsanis et le juge Nicholas Kasirer rencontreront le public lors d'un événement où ils répondront à des questions sur divers sujets, par exemple :

- Qu'est-ce que ça veut dire, être juge? Comment votre parcours professionnel vous a-t-il mené à votre rôle actuel?
- Comment la Cour trouve-t-elle l'équilibre entre les droits concurrents et les intérêts opposés?
- Comment assurez-vous l'indépendance et l'intégrité de la Cour, face aux pressions de la société d'aujourd'hui?
- Quels sont certains des défis et des possibilités auxquels les juges font face, et comment les abordez-vous?

Soumettez vos questions à Victoria150@scc-csc.ca et les juges de la Cour suprême pourraient y répondre directement!

Veillez noter que cet événement n'est pas une clinique d'information juridique. Les juges ne pourront pas donner de conseils juridiques ou répondre à des questions concernant des dossiers précis.

Des photos de l'événement pourraient être utilisées par la Cour sur ses médias sociaux et dans ses publications.

Réservez votre place pour cet événement gratuit aujourd'hui par courriel à : victoria150@scc-csc.ca